

curriculum vitae

Covadonga Ferreras Ubierna
Paseo de Zorrilla 80
47006 Valladolid
feruarquitectura@gmail.com
677 29 80 74



Arquitecto por la Universidad de Valladolid en 2008, desde antes de la obtención del Título colabora con distintos Estudios de Arquitectura e Ingeniería. Actualmente compagina esta labor con el desarrollo de Proyectos por cuenta propia, y con la redacción de la Tesis Doctoral en el Departamento de Teoría de la Arquitectura y Proyectos Arquitectónicos de la Universidad de Valladolid.

formación académica

2001/2008

Licenciada en Arquitectura por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Valladolid.
Como Proyecto Fin de Carrera, "Residencia de Ancianos y Centro de Día en Zamora", incluyendo una zona para residentes dependientes con tratamiento de centro hospitalario.
Tutor Julio Grijalba. Calificación final de Notable.

2005/2006

Curso realizado en "Architettura a La Sapienza - Valle Giulia", en Roma. Beca Erasmus de 10 meses de duración.

2009/2010

Realizados cursos de Doctorado en Teoría de la Arquitectura y Proyectos Arquitectónicos (20 créditos), con calificación de Sobresaliente y Notable en las dos asignaturas que conforman el programa, respectivamente.

2010

Obtención de Suficiencia Investigadora con calificación de Sobresaliente en Tesina.
Equivalente a título de Master.

2010/2014

Desarrollo de Tesis Doctoral.

idiomas

inglés

Escrito y conversación. Estancia en EEUU durante un verano, y asistencia a clases específicas de inglés.

italiano

Escrito y conversación. Asistencia a un curso intensivo en el Centro de Idiomas de La Universidad de Valladolid en 2004, con calificación final de Notable.

Estancia en Italia, durante el curso 2005 - 2006, asistiendo a clases impartidas en italiano.

francés

Realización de un curso de octubre de 2008 a mayo de 2009 impartido en el Centro de Idiomas de la Universidad de Valladolid.

Realización de dos cursos en la Alianza Francesa de Valladolid; de febrero a junio de 2011, y de octubre de 2011 a mayo de 2012.

informática

general: Word, Excel, Power Point

programas específicos: AutoCad, Architectural Desktop, SketchUp, Photoshop, Arquímedes, Presto, Cype Cad

formación adicional/experiencia

septiembre 2006

Colaboración en Estudio de Arquitectura de Emilio Miguel Mitre en desarrollo de proyecto bioclimático.

2006/2007

Colaboración en Estudio de Arquitectura Fustes–Lozano Arquitectos, en distintos proyectos de vivienda unifamiliar, colectiva, edificios públicos, concursos y urbanismo.

2006/2007

Beca de Colaboración del Ministerio de Educación, en el Departamento de Urbanismo y Representación de la Arquitectura (Universidad de Valladolid).

2007

Prácticas organizadas por el COIE (Universidad de Valladolid) en Estudio de Arquitectura Fustes–Lozano Arquitectos, para el desarrollo de distintas tipologías de vivienda.

2007/2008

Colaboración en Estudio de Arquitectura Fustes–Lozano Arquitectos, en proyectos y concursos de planeamiento y urbanismo.

enero 2008

Asistencia al Curso "Diseño Gráfico con Photoshop", organizado por la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Valladolid.

noviembre 2008

Asistencia al Curso básico sobre "Accesibilidad con Seguridad al Medio Físico: evitación de barreras arquitectónicas, urbanísticas y del transporte", organizado por la Gerencia de Servicios Sociales, el Real Patronato sobre Discapacidad, la Fundación ACS, y la Universidad de Valladolid. Escuela Técnica Superior de Arquitectura.

Asistencia al III Curso de "Energías Renovables, aplicaciones a la edificación", coordinado por el Departamento de Física Aplicada de la UVA, en colaboración con la Escuela técnica de energías renovables del Ayto. de Valladolid, la Universidad de Burgos, y la Fundación Municipal de Deportes, del Ayto. de Valladolid.

febrero 2009

Asistencia al curso "Luces del Norte. La Presencia de lo Nórdico en la Arquitectura Moderna", organizado por la Universidad de Valladolid.

abril 2009

Asistencia a "Jornada Técnica sobre el DB-HR. El cumplimiento de las nuevas exigencias acústicas de los edificios", organizado por AECOR en Barcelona.

mayo 2009

Colaboración con Estudio de Arquitectura Fustes–Lozano Arquitectos, para concurso de vivienda.

noviembre 2009

Asistencia al " Congreso de Arquitectura Sostenible en Valladolid".

diciembre 2009

Asistencia al curso "Modelado Rhinoceros Básico", para modelado en 3D.

enero 2010

Asistencia al "Curso Básico de Iniciación a las Valoraciones Inmobiliarias", impartido por la Sociedad de Tasaciones de los Colegios de Arquitectos de España, Arquitasa, y organizado por el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla y León, Demarcación de Valladolid.

enero / febrero 2010

Asistencia al "Curso de Certificación Energética de Edificios", con aprendizaje de los programas LIDER y CALENER VYP y CALENER GT, impartido por Bureau Veritas, y organizado por el Ente Regional de la Energía (EREN), de la Junta de Castilla y León.

marzo 2010

Asistencia al Curso "Sistemas de protección contra el Rayo", impartido por Aplicaciones Tecnológicas S.A., y organizado por el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla y León, Demarcación de Valladolid.

abril 2010

Asistencia al "Curso intensivo de Valoraciones inmobiliarias. Valoraciones de garantía y tasaciones Hipotecarias", impartido por la Sociedad de Tasaciones de los Colegios de Arquitectos de España, Arquitasa, y organizado por el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla y León, Demarcación de Valladolid.

octubre 2010

Asistencia a curso de "Patologías, reparación y refuerzo de edificaciones", organizado por el Departamento de Construcciones Arquitectónicas e Ingeniería del Terreno, MMC y TA de la Universidad de Valladolid, en colaboración con Acciona Infraestructuras, FCC, el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla y León Este, Sika, Basf, y la Cámara de Contratistas de Castilla y León.

noviembre 2010

Asistencia a curso "Urbanismo aplicado", organizado por Dirson, S.L. y el Colegio Oficial de Arquitectos de Valladolid.

enero 2011

Colaboración con el estudio Alberto y Curro Arquitectos en Anteproyecto para adaptación de local a Clínica de Medicina estética en Valencia.

mayo 2011

Asistencia a "9 Encuentros sobre la Inspección Técnica y Rehabilitación de Construcciones – Inspección Técnica de Construcciones, Conservación y Rehabilitación" organizado por la Junta de

Castilla y León y el Instituto de la Construcción de Castilla y León, en colaboración con Sto Ibérica SLU, Basf, Ursà, Onduline y Cité.

mayo / junio 2011

Asistencia a curso "Peritaciones e Inspecciones Técnicas de edificios", organizado por la Fundación Laboral de la Construcción de Castilla y león.

obras

2009

Proyectos de reforma de espacios interiores: viviendas, oficinas y locales, en Valladolid y Soria.

Colaboración con ingenierías en proyectos de acondicionamiento, reformas e instalaciones en Zamora.

Tramitación de Licitaciones y Autorizaciones.

2010

Proyecto de Recuperación de cubierta en Zamora.

Proyecto de Reforma de Saneamiento y Pavimentación en Zamora.

2011

Proyecto de Rehabilitación en Ávila.

ITEs a diferentes edificios de viviendas de Valladolid.

2012

Proyecto de Refuerzo de Estructura en Valladolid.

Proyecto de Reforma de Instalación Eléctrica y Protección contra incendios en Zamora.

2013

Anteproyecto de Reforma de local en Valladolid.

Proyecto de remodelación de Bar de Parque público "La Olma" en Boecillo. Valladolid.

2014

Proyecto de Sustitución de ascensor y eliminación de Barreras Arquitectónicas en edificio de viviendas en Zamora.

Proyecto de Rehabilitación de parte de Cubierta en Vivienda unifamiliar en Pajares de la Lampreana. Zamora.

Valladolid, Septiembre 2014